
 

 
ACTA No. 11 

Reunidos en la ciudad de Puerto cortés a los 30 días del mes de julio del año 

2019. Reunidos los miembros del Comité de Seguridad Vial en el salón de 

sesiones para celebrar una Sesión Ordinaria. 

Se presenta la agenda siguiente: 

Agenda 

1.-Oracion  

2.-Comprobacion de Quórum. 

3.-Apertura de la sesión. 

4.-Lectura y aprobación del acta anterior. 

5.-Lectura de correspondencia recibida. 

6.-Lectura de correspondencia enviada. 

7.-Asuntos Varios. 

8. Cierre de la sesión.  

Primer punto: Comprobación del Quórum: Asistiendo los  siguientes 

representantes :Ingeniero Mauricio Casildo coordinador del comité de 

seguridad vial, El Señor Benjamín Serrano, Representante de la Camara del 

Transporte, El Señor Francisco Palma representante de la Policía Municipal,  El  

coronel  Hernán Canales  Representante  del Cuerpo de Bomberos, El Señor  

Amílcar  Alcides  Montes, Comisionado Municipal, El  Ingeniero  Diego Méndez  

representante de la Municipalidad,  El Ingeniero Julio Méndez,  representante 

de la municipalidad, El Ingeniero Lidwin Martínez, regidor Municipal  

representante de la Municipalidad, El Señor Francisco Amaya Representante 

de T.E.H LOGRA, Sub-Inspector  Wilson Sequeira Representante de la Policía 

Nacional ,Ingeniero Víctor Rivera Representante de la Camara de Comercio, 



Licenciado Juan Carlos Aguilera representante de la E.N.P. Ingeniero Olvin 

Aguilera Regidor Municipal, Leonel Pagan Representante de A.T.C.H. Abogada 

Leyla Saavedra Representante de  Transporte Inter urbano No estuvieron 

presente con Excusa: Abogada Suyapa Garcia Representante de la comisión de 

Transparencia por motivo de  fallecimiento de su padre. No estuvieron 

presentes sin excusa: Representante de O.PC. y la Ingeniera Melissa Gavarrete 

de la Municipalidad, Segundo Punto: Se hizo una oración para dar gracias a 

Dios dirigida Por el Licenciado Amílcar Montes, comisionado Municipal.-Tercer 

punto: Se dio apertura a la sesión a las 4:54pm. Cuarto Punto: Se dio Lectura 

al acta anterior, sin ninguna enmienda siendo aprobada por unanimidad.  

Quinto punto: Lectura de correspondencia Recibida:  (3 cartas) 1.Se le dio 

lectura al informe enviado por Gerencia Técnica acerca de la reparación del 

puente paralelo del barrio Pueblo Nuevo,  El Señor Benjamín Serrano pide la 

palabra y  solicita saber cuándo se  comenzara  dicho trabajo, El Ingeniero 

Mauricio Casildo, sugirió que sea mas especifica se comprometió agilizarlo, 

Carta2.-Se dio lectura a solicitud de Agro veterinaria la Granja sobre 

aprobación de parqueo frente a su negocio. El Ingeniero Víctor Rivera dijo que 

si se les da exclusividad también se les tendría que dar permiso a los demás 

negocios. El Ingeniero Diego dice no se puede dar permiso, si no hacer una 

revisión de los puntos de Taxis, hacer un análisis de los puntos de Taxis que 

están autorizados y ver que no quiten espacio. El señor Olvin Aguilera 

argumenta las políticas de convivencia no están obligadas a darles permisos 

que en otros lugares hay horas de descarga. El Ingeniero Casildo se les enviara 

una nota para saber la hora de carga y descarga les pediré que nos den 

horarios. Por unanimidad la Solicitud fue Denegada. – 3.- Se recibió cuadro de 

actividades de la Feria por parte de FERICOM.  Sexto Punto: Lectura de 

Correspondencia Enviada: Se le envió correspondencia para CROWLEY para 

coordinar con transporte sobre el estacionamiento de vehículos, esta nota ya 

había sido enviada anteriormente, solo se Actualizo.   Séptimo Punto: Tema 

Asuntos Varios:  El Ing. Casildo hace la propuesta de Integración de 

comisiones, y deja abierta la posibilidad de crear otra comisión, para 

involucrarnos y llevar a cabo lo aquí hablado el ING. CASILDO hace mención 

de la creación de comisiones que se crean con la finalidad  de ser más 



propositivos  y proactivos  para involucrarnos en el proceso  de llevar a la 

práctica de lo aquí hablado. las comisiones a crearse son las siguientes:   

 

 

 


